



Bild: Fachverband SHK NRW

Nachwuchs, Azubis und Monteure wurden gleichermaßen einbezogen in das Messegeschehen

SHK ESSEN

Samstag = Monteurtag

Die 25. Ausgabe der Fachmesse für Sanitär, Heizung, Klima und erneuerbare Energien war geprägt von der guten Stimmung in der Branche. Aussteller und Besucher in der Messe Essen zeigten sich mit dem Messeverlauf gleichermaßen zufrieden. „Die SHK Essen 2014 hat neue Impulse gesetzt und wird die Branche beflügeln“, so der einhellige Tenor.



Bild: Fachverband SHK NRW

Schüler und Anlagenmechaniker-Azubis konnten gemeinsam während einer Challenge eine typische Anschlussituation verrohren



Bild: Fachverband SHK NRW

Mit Ansgar Borgmann als Referent für den Monteurtag hat der Fachverband sicherlich die richtige Wahl getroffen, um 500 Monteure noch stärker zu sensibilisieren für das Thema Trinkwasserhygiene

Zu ihrem silbernen Jubiläum vom 12. bis 15. März 2014 erwies sich die SHK Essen einmal mehr als wichtigster Branchentreff des Jahres. 560 Aussteller zeigten in der Messe Essen einen umfassenden Marktüberblick. Beherrschende Themen waren energieeffiziente moderne Heizungstechnik, innovatives Bad-Design für alle Generationen, bedarfsgerechte und hygienisch einwandfreie Klima- und Lüftungsanlagen sowie wirksame Lösungen für die Trinkwasserhygiene. 48 200 Fachbesucher nutzten die Fachmesse als Informations- und Orderplattform.

NACHWUCHSFÖRDERUNG

Auch die Nachwuchsförderung war ein zentrales Thema auf der SHK Essen. Zum ersten Mal gab es eine Azubi-Lounge sowie eine Azubi-Rallye über die Fachmesse, die vom Fachverband SHK NRW organisiert wurden. Die Resonanz war hervorragend: Rund 1000 Schüler von allgemeinbildenden und Berufsschulen nahmen teil. Das junge Volk verteilte sich während der Rallye über das Messegelände und wurde so auf die Strukturen einer Messe und natürlich auf den vielseitigen Beruf des Anlagenmechanikers für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik aufmerksam. Dem potenziellen Nachwuchs

wurde unter Anleitung von drei Azubi-Profis die Möglichkeit geboten, auch praktische Tätigkeiten auszuführen. Dabei wurde die Anschlussituation eines Gas-Kombi-Gerätes während einer Challenge verrohrt.

500 KAMEN ZUM MONTEURTAG

Ebenfalls sehr erfolgreich verlief die Premiere des Monteurtages der SHK Essen. Auf Einladung des Fachverbandes SHK NRW nutzten Mitarbeiter von Innungsfachbetrieben den Messesamstag zur Weiterbildung in Sachen Hygiene und Haltbarkeit von Materialien der Trinkwasserinstallationen. Der Fachverband hatte ursprünglich mit 50 bis 60 Teilnehmern gerechnet. Es erschienen dann tatsächlich ca. 500 Monteure, was als große Zustimmung für das Thema und den Fachverband betrachtet werden darf. Der Vortrag von Ansgar Borgmann traf unbedingt den Nerv des Publikums. Selten hat man Zuhörer im Alter von 20 bis 60 so motiviert und interessiert an ein und demselben Thema erlebt. Das lag aber sicher auch an dem hervorragenden Vortragstil von Borgmann, der nicht zuletzt mit seinen Erfahrungen als Sachverständiger überzeugte. Insgesamt schreit das nach einer Fortsetzung, spätestens zur nächsten SHK Essen. ■